



“令和” なかっこだより No.6

令和元年 11月25日 発行

学校だより
第6号
多古町立中村小学校
校長 藤崎 睦

学校・家庭・地域の三者連携により行われた『中地区地域ミニ集会』、今年も盛大に開催！！

11月21日(木)、中村小学校にて『県内1000か所ミニ集会』が開催されました。①家庭と地域が理解し合い、協力し合う環境づくり ②地域の皆さんの声を学校経営に生かす開かれた学校づくり ③学校を核とした地域コミュニティの構築のねらいのもとで、開催された中地区の地域ミニ集会。本年度は、学校開放日としての『授業参観』、5年生は『命の授業』、家庭教育学級の一環で1年生は『食育の授業及び親子給食』、そして地域ミニ集会として『健口親子教室』『地域懇談会』など、盛り沢山の内容で実施しました。



当日は、天候にも恵まれ、朝から大勢の保護者の皆さんが、お子さんの『授業参観』にお出でいただきました。5年生対象の『命の授業』では、講師として、元千葉県助産師会会長の齋藤 葉子先生をお招きし、お話及び体験学習が行われました。「二次性徴」や「命の大切さ」のお話があり、「子宮から生まれてくる体験」や「赤ちゃんだっこ・おむつ替え体験」「妊婦体験」など様々な体験学習が展開され、参加された

保護者の皆さんにとっては、お子さんと一緒になっての貴重な体験学習になったことと思います。また、家庭教育学級の一環としての1年生を対象とした『食育の授業』では、講師として、給食センター栄養教諭 萱田 牧子先生をお招きし、授業が展開されました。「バランスよく食べよう」「牛乳にはカルシウムが入っているよ」「マナーよく食べよう」をテーマにお話をいただき、箸の持ち方の実践も行うことができました。なお、昼食時は、親子一緒に給食を食べ、充実した時を過ごすことができました

そして、10時55分からは、『ぴかキッズ健口親子教室』と題し、講演会が開催されました。全校児童及び保護者そして地域の皆さんを対象に、ひかり歯科クリニックの小林 秀樹院長先生をはじめ、キッズ先生、歯科衛生士、管理栄養士、保育士の皆さん計15名をお招きしての講演会でした。担当の方々が次々に代わってお話していただき、映像あり、クイズによる質問ありと、とても勉強になるお話でした。「よく噛むことによって、頭に刺激が送られ、記憶力アップにつながる!」「虫歯がなくても、痛くなくても歯医者に行こう!」「スポーツ選手も歯が命!」「しっかり噛めると集中力が高まり、運動でも良い結果がでる!」「虫歯にならないおやつやジュースを選ぼう!」など、児童の皆さんにとって、ためになるお話でした。また、全校児童が退場した後は、保護者や地域の皆さん、学校職員の三者合同による『地域懇談会』を開催しました。小林院長先生より、「生活習慣」「歯周病」のお話をいただきました。「歯が多く残っている人ほど、年間の医療費が少ない!」「よく噛めなくなると、全身の健康にも悪影響が出る!」「親子のお口の中は、似てしまいます!」「歯を失う原因の第1位は、歯周病!」「歯周病の初期はほとんど症状がなく、気づいた時には手遅れになる!」「歯科医院で、定期的にメンテナンスを受けることが、細菌の数を減らすことにつながる!」など、一つ一つ身に染みるようなお話でした。また、講演会終了後には、2~6年生の教室で児童と一緒に給食を食べていただき、歯磨きの様子も見いただきました。また、校長より、『前期の学校評価結果』について、保護者の皆さんにお話しさせていただきました。本日の集会での取組や御意見を、今後の学校経営に生かしていきたいと思っております。



また、講演会終了後には、2~6年生の教室で児童と一緒に給食を食べていただき、歯磨きの様子も見いただきました。また、校長より、『前期の学校評価結果』について、保護者の皆さんにお話しさせていただきました。本日の集会での取組や御意見を、今後の学校経営に生かしていきたいと思っております。

◇ 近日、『校内マラソン大会・もちつき大会』開催！！ ◇

来る12月5日(木)、本校グラウンドにて『校内マラソン大会』が開催されます。体育の授業やマラソン練習、部活動等で、一人一人が記録に挑戦し、心身を鍛えることをねらい、日々頑張っています。是非、応援の声掛けをよろしく願います。また、わんぱく広場を会場に『もちつき大会』も実施されます。もちつき大会へ向けて、本部署員の皆さんをはじめ、学年PTA役員の皆さん、学級PTAのお手伝いの皆さんには、お忙しい中、準備段階から御協力をいただき、誠にありがとうございます。当日もよろしく願います。

お知らせ

先日の台風による被害のニュースを聞いて、栃木県の実岡市立中村小学校の児童の皆さんが、「多古町に台風の被害があったこと。多古町に同じ校名の中村小学校があること。」を偶然知り、子供たち自身で、見舞金を寄付しようを考え、子供たち自ら多古町役場に連絡を取り、振り込んでいただきました。真岡市立中村小学校の校長先生には、丁寧に御礼の電話をさせていただきました。なお、現在、児童会の皆さんによる提案で、御礼の色紙を作成しているところです。